



Mortalité infantile dans les cités et villes du Canada.—Dans l'interprétation des statistiques du tableau 26, il faut se rendre compte qu'un taux très faible une année quelconque n'a guère de signification puisque, d'une année à l'autre, des fluctuations prononcées se produisent généralement. En outre, comme les hôpitaux de maternité de plusieurs centres urbains acceptent des patientes des régions avoisinantes, les taux basés sur l'endroit où les décès surviennent sont souvent assez différents de ceux qui sont basés sur le lieu de domicile. Il se trouve un exemple de ceci dans le cas de Westmount où le nombre de décès d'enfants de moins d'un an, par endroit de survenance, en 1940, est de 10 comparativement à 3 par lieu de domicile. Parmi les grandes villes, Vancouver a un record splendide, Montréal accuse une amélioration graduelle, Winnipeg et Toronto ont des taux très bas et de bons records. Sorel, Trois-Rivières, Québec et Hull ont tous des taux de plus de 100 en 1940, et la plupart de ces villes conservent des taux élevés durant toute la période.

26.—Décès et mortalité d'enfants de moins d'un an (à l'exclusion des mort-nés) dans les cités et villes de 10,000 âmes et plus, d'après le lieu de domicile, 1939 et 1940, et moyennes quinquennales, 1926-40, d'après le lieu de survenance

Cité ou ville	Décès d'enfants					Taux par 1,000 naissances vivantes				
	Moyenne, 1926-30	Moyenne, 1931-35	Moyenne, 1936-40	1939	1940	Moyenne, 1926-30	Moyenne, 1931-35	Moyenne, 1936-40	1939	1940
Belleville, Ont.....	27	20	28	16	11	72	53	59	63	41
Brandon, Man.....	26	18	16	10	10	67	59	58	48	41
Brantford, Ont.....	52	34	31	29	18	76	54	50	57	31
Calgary, Alta.....	113	74	63	41	54	62	44	37	33	37
Charlottetown, I.P.-E.....	30	26	32	29	23	105	72	73	98	71
Chatham, Ont.....	38	33	38	15	19	78	68	52	45	52
Chicoutimi, Qué.....	72	57	50	44	41	129	112	91	85	68